



Reforma Eléctrica: Fernández Noroña acusa que vandalizaron su oficina

En medio de la discusión y votación de la reforma eléctrica, impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), el diputado Gerardo Fernández Noroña denunció vandalismo en su oficina.

A través de Twitter, el legislador por el PT publicó una foto en la que se observa un cuadro quebrado y el teclado de una computadora en el suelo. "Mi equipo encontró esos destrozos", apuntó.

Más temprano, Fernández Noroña invitó a la ciudadanía a seguir el debate en la Cámara de Diputados.

A través de un mitin, el diputado petista prometió que la discusión de la reforma será la lucha más importante que se haya dado en el parlamento en las últimas décadas. "No se lo pierdan", agregó.

Desde la mañana de este domingo, las y los diputados llevan a cabo una sesión ordinaria en San Lázaro a fin de discutir, y en su caso, aprobar la que quizá sea la reforma eléctrica, una de las iniciativas más importantes de la gestión de la Cuarta Transformación (4T).

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/4/17/reforma-electrica-fernandez-norona-acusa-que-vandalizaron-su-oficina-509241.html>